

みなさんは将来就きたい仕事がありますか？もう就きたい仕事が決まっている人や、決まっていない人もいると思います。しかし、これから何がきっかけで就きたい仕事が変わるか分かりません。トライするヴィークはそのきっかけのひとつになると思います。人々それぞれ仕事に対するイメージがありますが、実際体験してみると分からぬことが多いのではないか。なので自分が希望する場所に行けなかつたとしても、人生を変える大きなきっかけになるかもしれない。一生懸命取り組むようになります。

トライするうえで、目上の人々

働く大変さを身を持って体験することができます。

みなさんは将来就きたい仕事がありますか？もう就きたい仕事が決まっている人や、決まっていない人もいると思います。しかし、これから何がきっかけで就きたい仕事が変わるか分かりません。トライするヴィークはそのきっかけのひとつになると思います。人々それぞれ仕事に対するイメージがありますが、実際体験してみると分からぬことが多いのではないか。なので自分が希望する場所に行けなかつたとしても、人生を変える大きなきっかけになるかもしれない。一生懸命取り組むようになります。

トライするうえで、目上の人々

これまでの部活動や学校生活の経験をいかして、良い印象をもってもらえるようにしてください。そうすることで1週間をとてもよいことをたくさん教えていただけます。このようにすることは社会に出たときも大きくなることなので、きをつけるようにしましょう。

この1週間は、初めてのことだらけで緊張や不安など色々な気持ちがあると思います。ですが、事業所の方はきっとあなたをよく迎えてくださります。少しどいてくださいって優しく指導してくれることがあります。少しどいてくださいってことがあったとしても、くじけずにしっかり職業体験をするようにしてください。

のプログラムがありますが、その中でも合唱コンクールが見どころなのではないでしょうか？立花中学校では毎年、先輩方とともに素晴らしい合唱を聞かせて下さいました。その先輩方が築き上げてきた伝統を受け継ぎ、今度は私たちが新たな伝統を築いていく番だと思います。



年生を主な対象にトニークラブのライやる
ライやるライで、1週間、地域の事業所に行って
職業体験をします。ここで
は中学校では学べない社会
のマナーや、対人関係を知
ることができます。また、
普段なんとなく利用してい
る公共施設やお店などのよ
うな工夫しているかや、
働く大変さを身を持って体
験することができます。

が大切になってしまいます。普段話し言葉を使っていると思いますが、お世話になる事業所の方には失礼になると思うので必ず敬語を使うようにしましょう。また、あいさつもとても大切になります。あいさつはやる気や人柄、第一印象を決めるので大きな声でしっかりするようにしましょう。

これまでの部活動や学校生活の経験をいかして、良い印象をもつてもらうために

アライヤの三日月

立花生徒会新聞 Lantana 通信

（立花中学校、全員で
協力して良い学校を
作りましょう）

第10号
平成25年

尼崎市立立花中学校
主委会执行部

時間を 有効活用しましょ

赤い羽根共同募金が10月

たちを助けるトムだぞれが

卷之三

卷之三

卷之三

時間を 有効活用しましょ

するからです。ですから任せにするのではなく、一人一人が率先して練習するようにしましょう。

そして合唱コンクールではきれいな歌声や声量も、もちろん大切ですがそれ以上にみんなの心が一つになり協力して歌うことが重要だと思います。歌の上手い人がたくさんいても、それが自分勝手に歌っていいとはいっても経っても良い合唱をつくることは出来ません。ソプラノ、アルト、テノールの3つの歌声が1つになるように丁寧に歌えば、おのずときれいな合唱になります。つまり声量も出でく

るはずです。

合唱コンクールに向け

で、そろそろ朝練を始めようとしているクラスもあるのではないでしょうか? うとも大切ですが、ダメな練習をしようとする心持ちは山うとしているだけで時間が過ぎてしまう。ということは毎年よく起きてしまいます。「もりも積もれば山なる」ということわざがまさにあります。毎朝の30分の練習で勝敗が決まってしまう事もあります。ですから少しでも、時間を有効に使えるようにしましょう。

3年生にとっては最後の合唱コンクールです。2年生、1年生も全員で協力しどのクラスも悔いが残らないように精一杯頑張りま

らお金をもらって募金するのではなく、ジュース1本を買うことやお菓子を買うことを我慢して募金するお金を見めたり、ただ募金するだけではなく、困っている人たちを助けたいという気持ちを持つことで、自分ではなくお店や街で行っている募金活動にも積極的に募金してみてください。私たち生徒会執行部が朝門で募金箱を持っていますので、赤い羽根共同募金にひびき協力よろしくお願ひします。

卷之三

す。正副委員を中心として、クラスで声かけをしますが、その声かけをきちんと聞いてクラス全員で協力して時間を見て行動することが大切になります。みなさんはチャイム着席間隔を経験しているので、文化発表会に繋げていくことが出来ると思います。また、立花中学校の校訓には「時を守り、場を清め、礼を正す」というものがあります。その中の「時を守り」とは、その言葉の通り「時間を守る」ということです。校訓にあるということは、それだけ大切だということです。この時間を守るということは中学校だけではなく、将来社会に出たときに

きな行事です。
時間といえば、立花中学校はチャイム着席時間を行ない、普段から時間の大切に出来るようにしています。チャイム若席時間は予鉢や授業開始のチャイムが鳴るまでにクラス全員が着席することを徹底する間取り

動は大きな行事で後立ってきます。もうすぐ文化発表会がはじまります。文化発表会は1年の中でも太

使うことは出来ていますか？時間を有効に使うといふことは早寝・早起きや、5分前行動をすること、素早く移動することなどの学校生活に活かせる行動があります。そして、これらの行

時間を 有効活用

立花祭りのボランティアに来てくださいありがとうございました。中止にはなりましたが、ボランティアに参加したいという気持ちは嬉しかったです。これからも、生徒会と協力よろしくお願いします。(池本・秋山・穂森・福地・今井・高平・中嶋・樺本)